



MINUTA 01 – DEPARTAMENTO DE ECONOMÍA DE LA EMPRESA E INSTRUMENTALES

MESA: FORMULACION Y EVALUACION DE PROYECTOS (4º SEMESTRE). En Ciudad Universitaria, Distrito Federal, en la Sala José Ayala, ubicada en el edificio B de la Facultad de Economía, el catorce de noviembre de dos mil once (10:15 –11:15 hrs), se reunieron profesores y alumnos de la Facultad de Economía para realizar la primera sesión de la MESA TEMÁTICA de FORMULACION Y EVALUACION DE PROYECTOS (4º SEMESTRE).

Fungió como coordinador de la mesa, el Profesor JUAN GALLARDO CERVANTES.

DESARROLLO DE LA MESA

- I. Se señaló la importancia de reanudar el proceso de reforma académica para la Facultad de Economía con reuniones puntuales con los profesores expertos en sus asignaturas, quienes podrían instruir sobre la importancia de las mismas, sus fortalezas y debilidades, de tal forma que contribuyan a esclarecer el mapa curricular de la Licenciatura en Economía.
- II. Con relación a la asignatura de Formulación y Evaluación de Proyectos se consideraron los siguientes aspectos:
 1. La asignatura es de gran importancia para la formación de economistas.
 2. Es pertinente su reubicación en un semestre más avanzado.
 3. En la asignatura se pretende la formulación y evaluación de un proyecto de inversión, cuyo contenido y metodología le sea de utilidad a todo estudiante de economía sin considerar su perfil de especialización posterior.
 4. Definida la ubicación de esta asignatura, se deben revisar los contenidos de las asignaturas relacionadas con la Evaluación Económica, Financiera y Social de Proyectos que se imparten en el núcleo terminal.
 5. La actual distancia entre la asignatura Formulación y Evaluación de Proyectos I (cuarto semestre) y Evaluación de Proyectos II (séptimo semestre) compele a muchos profesores a repetir en esta última muchos de los temas que se ven en la primera.
 6. Es necesario brindar un curso de actualización a los profesores titulares y adjuntos de esta asignatura para homogenizar contenidos y criterios para evaluar proyectos de inversión.

CONCLUSIONES DE LA MESA

1. Es una materia de gran importancia en la formación de los economistas, por lo que debería ser reubicada en semestres más avanzados para su mejor comprensión.
2. Juan Gallardo podría impartir un curso de actualización docente a profesores titulares y adjuntos que instruyen la asignatura de Formulación y Evaluación de Proyectos de Inversión, el cual se realizaría a través del esquema de DGAPA para homogenizar el contenido de esta materia.



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

FACULTAD DE ECONOMÍA

MESAS TEMÁTICAS PARA LA REFORMA CURRICULAR



ACUERDOS DE LA MESA

1. Juan Gallardo emitirá este martes próximo un documento relacionado con su tema de exposición que retome las ideas de otros profesores que asistieron a esta reunión y que se difundirá a la comunidad de la Facultad.
2. Se realizará una nueva reunión para este miércoles 16 de Noviembre a las 10:00 horas en la Sala José Ayala Silva.